

Poppy se lance dans le taxi avec les 800 chauffeurs Bruxellois les mieux notés.

- Poppy Mobility lance un nouveau service de taxis à Bruxelles.
- Seuls les chauffeurs professionnels les mieux notés seront éligibles.
- 800 chauffeurs avec une note minimale de 4.5/5 ont été sélectionnés.
- Les prix seront alignés sur ceux de la concurrence.
- Les taxis afficheront un label “Poppy Certified Taxi” pour une identification facile.

Bruxelles, le 25 septembre 2024 – Poppy Mobility, le leader belge du partage et de la location de voitures, annonce le lancement de son nouveau service de taxis à Bruxelles. Seuls les chauffeurs taxi les mieux notés seront éligibles pour transporter les clients Poppy.

Sept ans après le lancement de ses célèbres voitures rouges partagées, la filiale de D’Ieteren Automotive annonce un nouveau chapitre de son développement avec l’ajout de services de taxis dans l’application Poppy. L’entreprise annonce des prix alignés sur ceux de ses concurrents.

En partenariat avec TAXIVERTS, une autre entreprise de D’Ieteren, Poppy recrutera les chauffeurs les mieux notés, sélectionnés via un processus de double vérification. Les chauffeurs doivent d’abord passer par le rigoureux processus de sélection de TAXIVERTS, qui comprend :

- La vérification du certificat de compétence, de la carte d’identité belge ou de la carte de résidence, et du permis de conduire valide.
- L’accomplissement d’un examen médical, du programme de formation TAXIVERTS, et la réussite d’un test de compétence linguistique.

Une fois que les chauffeurs auront acquis suffisamment d’expérience et atteint une note de satisfaction client suffisamment élevée, ils commenceront à recevoir des trajets de la part des utilisateurs de Poppy en plus de leurs courses TAXIVERTS. Pour continuer à servir les clients de Poppy, ils devront maintenir cette note et seront évalués sur leur ponctualité et leurs taux d’annulation.

« Nous avons sélectionné 800 chauffeurs avec une note minimale de 4,5/5 », déclare Pierre de Schaetzen, CMO de Poppy. « Avec TAXIVERTS, nous incitons les chauffeurs à établir de nouvelles normes en matière de sécurité et de fiabilité dans l’industrie des taxis. »



Le service sera déployé progressivement dans les semaines à venir, avec des plans d'expansion dans d'autres villes belges à partir de l'année prochaine. Les taxis autorisés afficheront un label "Poppy Certified Taxi" sur la porte arrière passager.

"Notre ambition est d'offrir une alternative complète aux voitures privées en milieu urbain", déclare de Schaetzen. "En combinant la flexibilité des voitures partagées avec le confort des taxis, nous visons à réduire le besoin de posséder une voiture dans nos villes."

À propos de Poppy

Poppy est un fournisseur de mobilité de premier plan en Belgique, proposant des services d'autopartage et de location à Bruxelles, Anvers et dans tous les aéroports nationaux. Sur la base de millions de trajets annuels, Poppy a obtenu un [TrustScore de 4,2](#) (contre une moyenne de 2,8 dans le secteur) sur le site indépendant d'avis clients [trustpilot.com](https://www.trustpilot.com).

Engagé à offrir des options de transport sûres, fiables et de haute qualité, Poppy exploite actuellement 2400 véhicules, allant des petites citadines aux camionnettes de déménagement. Elle ajoutera désormais 800 taxis à son offre à Bruxelles.